

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/4144-gsnm-rcs-cote-tribunes>

## GSNM - RCS, côté tribunes

☆☆☆☆ (0 note) 📅 04/06/2012 13:01 📍 Côté tribunes 📖 Lu 1.893 fois 👤 Par guigues 🗨️ 0 comm.



© matrcs

### Les joyeuses colonies de vacances à Neuves-Maisons. Merci maman, merci papa, Mersiterlé !

#### Vamos à la Playa.

Deux bus au départ de la Meinau en ce samedi à la température estivale. Les UB90 ainsi que celui organisé par la fédération des supporteurs. A ces deux bus il faut comme tout au long de la saison, ajouter les multiples voitures individuelles et leurs occupants qui suivent le Racing dans tout l'Est de la France. Après avoir traversé la sympathique campagne lorraine et surtout être passé devant la flamboyante permanence de Nadine Morano star locale nous atterrissons sur le parking d'une enseigne de distribution low-cost face au stade. Le temps de finir les quelques boissons houblonnées importées d'Alsace et de se soumettre à une rapide palpation par la sécurité locale et nous voilà dans le stade.

Une tribune et une piste d'athlétisme où s'entraînent encore quelques athlètes locaux javelot, saut en hauteur constitue le complexe sportif André Courrier, planté au milieu de la campagne lorraine : on ne le répétera pas assez.

#### Vamos à Wallygator.

Le match débute et la partie de la tribune réservée aux fans du Racing se pare de multiples drapeaux de l'Alsace. En effet pour ce déplacement en terre lorraine - on ne le répétera pas assez , les UB90 avaient relayé la demande auprès des fans de venir avec son drapeau, histoire de colorer la tribune. Objectif rempli pour cette animation sympathique.

Les petits plats ont été mis dans les grands pour la réception du champion et en sus de la traditionnelle buvette un petit espace détente a été installé avec tonnelles et bancs. Le traditionnel barbecue chauffe dans un coin et des crêpes sont vendues pour la modique somme d'1 € afin de financer le voyage des juniors dans un parc d'attraction renommée de la région : Lorraine évidemment.

A signaler la présence d'un enterrement de vie de garçon aussi appelé Adieu garçon pour ce supporteur du Racing exilé dans la campagne lorraine et dont les amis ont penser à l'amener au stade à Neuves-Maisons. Cela s'intègre parfaitement dans l'ambiance festive de ce dernier match. Malgré l'ouverture rapide du score par les locaux, la tribune donne de la voix pour le Racing. De nouveaux chants sont testés, peut être feront ils les joies de la Meinau l'an prochain. Enfin bouquet final deux supporteurs entament un striptease endiablé avant la mi-temps. La sécurité regarde d'un oeil amusé avant de demander aux naturistes de se rhabiller.

#### Vamos a la casa.

Le Racing fait le boulot en seconde mi temps et fini la saison sur une victoire, les 100 points en prime. Les joueurs viennent une dernière fois saluer les supporteurs qui les ont accompagnés partout cette saison. Pour certains comme [Tommy De Jong](#) c'est plus qu'un au revoir et l'émotion est forte. Après que les joueurs sont rentrés aux vestiaires, les fans restent encore quelques temps profiter du soleil et

surtout de la joie de finir enfin une saison sur une bonne note sportive. Pour les prises de têtes liées aux coulisses, on attendra le Lundi. Assurément.